

243.554 VIAJEROS USARON LAS TERMINALES - EL DESTINO MÁS VISITADO: SANTA ELENA

Firma de convenio con la Policía Nacional

La Fundación Terminal Terrestre de Guayaquil firmó un convenio de cooperación con Policía Nacional que incluye la instalación de un punto turístico de información y atención inmediata para todos los ciudadanos, turistas nacionales y extranjeros. "Este convenio nos permitirá brindar un servicio de calidad en materia de seguridad, mientras fortalecemos los lazos de confianza y cooperación entre instituciones", señaló Carlos Asanza, gerente general de la FTTG.



Nuevo paso peatonal de ingreso a la TTG

Se inauguró un nuevo paso peatonal de ingreso que conecta a la Terminal de Cargas y Encomiendas con la puerta 3 de la Terminal Terrestre de Guayaquil, brindando un acceso fácil, rápido y sobre todo seguro para los usuarios y trabajadores de la zona. El paso incluye una rampa para facilitar la movilidad e iluminación LED para el traslado de los ciudadanos en la noche. Esta obra es apenas el primer paso de una serie de cambios para mejorar la accesibilidad de las terminales terrestres.



Centro Municipal Ciudadanos Integrados

En el marco del Día del Refugiado, se inauguró el Centro Municipal Ciudadanos Integrados, una iniciativa de COOPI y el Municipio de Guayaquil para brindar asistencia primaria gratuita a migrantes que ingresan al país a través de la Terminal Terrestre de Guayaquil. "Esta ciudad se caracteriza por su calidez y hospitalidad, por eso nos enorgullece dar la bienvenida a aquellos que buscan refugio en nuestra tierra", señaló Carlos Asanza, gerente general de la FTTG.



Simulacro en la Terminal Terrestre Pascuales

Se realizó un simulacro de evacuación y atención de un conato de incendio en las instalaciones de la Terminal Terrestre de Pascuales. El objetivo de estas actividades es verificar la capacidad de reacción de los colaboradores, personal de las cooperativas de transporte y usuarios de esta terminal de buses. Los simulacros de evacuación e incendio se realizan tres veces al año para que el personal pueda reaccionar ágilmente ante cualquier emergencia.



Celebramos a los niños y a los padres en su día

Festejamos el Día del Niño con estudiantes de la Escuela "Miguel Magone", quienes participaron en jornadas de aprendizaje y actividades lúdicas como shows de magia, caritas pintadas, presentaciones artísticas y premios. Además, celebramos el Día del Padre realizando concursos entre los usuarios que recorrían el Centro Comercial Terminal. La actividad principal consistía en una trivía para identificar qué tanto conocen los hijos a sus papás. Se entregaron premios a los participantes.



"Reverdecer" feria por el Día del Ambiente

La Fundación Terminal Terrestre organizó la Feria ecológica "Reverdecer" en conmemoración del Día Mundial del Medio Ambiente. En esta feria participaron más de 10 emprendedores guayaquileños que presentaron actividades en torno al reciclaje, productos orgánicos, charlas sobre prácticas sostenibles y tenencia responsable de mascotas. Además de concientizar sobre el medio ambiente, se busca estimular la economía de los emprendedores.

